

Für den Erhalt des Haus mit der Roten Fahne!

Wir fordern den Münchner Stadtrat auf, seinen Beschluss, das Gebäude der Tulbeckstraße 4f in München einer „anderen Nutzung zuzuführen“ rückgängig zu machen! Das Haus mit der Roten Fahne als Zentrum der Arbeiter- und Arbeiterjugendbewegung, als kulturelles Zentrum und als Ort des Austauschs von Jugendlichen darf nicht vernichtet werden!

In der Druckerei des Verlags Das freie Buch werden unsere Jahresprogramme und Broschüren gedruckt. Unsere Mitglieder lesen die Bücher von August Kühn, der hier sein Werk „Zeit zum Aufstehn“ geschrieben hat. Unser Kinder und Jugendverband beteiligt sich an internationalen Aktionen gegen Krieg, die in diesem Haus geplant und organisiert werden.

Die Zerstörung des Haus mit der Roten Fahne hat Auswirkungen weit über die Grenzen der Schwanthalerhöhe und Münchens hinaus!

Als Mitbegründer des Bayerischen Jugendrings sehen wir uns verpflichtet Kinder und Jugendliche zu kritischen und selbstständig denkenden und handelnden Menschen zu erziehen. Hierfür leistet das Haus mit der Roten Fahne einen wichtigen Beitrag.

Freundschaft!

Patrick Kundmüller
Bezirksvorsitzender

Sozialistische Jugend Deutschlands – Die Falken, Bezirk Niederbayern/Oberpfalz